

HOMENAJE

EL PADRE LLORENS VIENE

Con motivo de celebrarse el primer aniversario de la muerte del Padre José María "Macuca" Llorens se han organizado una serie de actos de homenaje que tienen por finalidad recuperar una historia de compromiso junto al pueblo a la vez que realentar la organización de los trabajos de promoción social, que durante tantos años impulsara el P. Llo-

rens en una amplia zona marginal de Mendoza.

La Coordinadora que impulsa las celebraciones ha puesto como lema de la recordación "El Padre Llorens vuelve al Barrio", ya que en esta oportunidad serán llevados al Barrio San Martín los restos del sacerdote que impulsara en ese lugar las cooperativas de vivienda. Dicho lema se completa con una consigna del propio P. Llorens que dice: "Primero la casa de los hombres, después la casa de Dios", a lo que los mendocinos han añadido "Ahora la casa de Dios para Macuca", en alusión a que los restos trasladados del P. Llorens serán depositados en la capilla del barrio que fuera construída luego que se terminara la construcción de las viviendas para los pobladores.

Además de los actos preparatorios que se han venido desarrollando durante todo el mes de Noviembre, los organizadores han previsto las celebraciones

principales para el 22 y 23 de Noviembre, que es la fecha del aniversario de la muerte del P. Llorens.

Para el sábado 22 se celebrará una Misa en la Parroquia de la Virgen de Los Pobres en el Barrio San Martín. Luego se realizará la apertura al Acto de Homenaje, que estará a cargo del Rvdo. P. Víctor Zorsín, Superior Provincial en Argentina de la Compañía de Jesús, congregación a la que pertenecía el P. Llorens. Como parte de este acto se concretará un panel a cargo de los representantes de las Cooperativas del Barrio San Martín: Coop. Integral, Libertador, 25 de Febrero, Cruz del Sur, y otras personalidades que compartieron momentos de la actividad del sacerdote recordado. Por último actuará el Coro de Niños de la Universidad Nacional de Cuyo.

La Coordinadora de Homenaje al P. Llorens del Barrio San Martín ha contado en la organización de los actos con la activa participación de la Fundación Eucuménica Cuyo, del representante de la Casa de la Cultura "Macuca Llorens" y con la adhesión del Rector de la Universidad de Cuyo.

El domingo 23 se llevará a cabo por la mañana, a las 11 hs., un acto en el Centro de Formación y Apoyo Educativo, que fuera creado por el Padre Llorens, que recibirá el nombre del fundador.

Por la tarde, a las 18,30 hs., se realizará el traslado de los restos mortales desde el Cementerio local a la Capilla del Barrio San Martín, donde seguidamente se concelebrará la Santa Misa, que será presidida por el Arzobispo de Mendoza, Mons. Cándido Rubiolo.



ALGUNOS DATOS BIOGRAFICOS

- * Nació el 19 de enero de 1913 en Buenos Aires.
- * A los 17 años, el 31 de enero de 1930, ingresó al Seminario de la Compañía de Jesús.
- * Se ordenó Sacerdote el 23 de diciembre de 1944.
- * Durante más de diez años fué Director Espiritual de los jóvenes alumnos jesuitas en Buenos Aires y Maestro de Novicios en Córdoba.
- * En 1958 se radica en Mendoza, y en la Nochebuena de 1964 se instala en el barrio, en cuya comunidad vivirá el resto de sus días. Trabajó como peón de albañil. Organizó cooperativas de viviendas. Participó de las luchas del pueblo. Se identificó con la causa de los pobres, sus angustias y esperanzas. Luchó por la dignidad de ellos, dejándose evangelizar por los Pobres.
- * El 19 de Noviembre de 1985, parte definitivamente a la Casa de Dios.
- * El 23 de Noviembre de 1986, sus restos quedan para siempre entre quienes lo amaron y fueron amados por él.

SERVICIO A LAS COMUNIDADES

Ponemos a disposición de las Comunidades Cristianas, Grupos Juveniles, Gremios, Centros Vecinales, Centros de Estudiantes, etc... un servicio como aporte a la reflexión y oración comunitaria para fortalecer la vivencia de un cristianismo comprometido con los más pobres.

Para reposición de materiales y mantenimiento, solicitamos en la medida de lo posible, la colaboración de A 5 (audiovisuales) y A 10 (videos).

Dirigirse a la redacción de TIEMPO LATINO-AMERICANO en horario de atención.

Audiovisuales:

- "Pobre entre los pobres" (Sobre el Cura Brochero - 15 minutos)
- "Los pobres te enseñaron a leer el Evangelio" (Sobre Mons. Romero - 35 minutos).
- "Mons. Angelelli: Pastor riojano" - (25 minutos).

Videos:

- "Nos enseñó que éramos personas" (Sobre Mons. Angelelli - 1 hora).
- "La Palabra y el Silencio" (Sobre las Comunidades de Base de México - 2 horas).
- "San Romero de América".

PARA LA PROVINCIA DE CÓRDOBA